

Autorinnen und Autoren

Objektyp: **Index**

Zeitschrift: **Badener Neujaersblätter**

Band (Jahr): **80 (2005)**

PDF erstellt am: **22.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Autorinnen und Autoren

Michael Achermann leitet zusammen mit Patrick Nöthiger das OK des Beach Cup Baden. Er arbeitet in Aarau und wohnt in Basel.

Dr. Werner Bänziger unterrichtet an der Kantonschule Wettingen. Er lebt in Arni.

Heidi Berger Burger ist Projektleiterin in der Abteilung Entwicklungsplanung der Stadt Baden. Sie wohnt in Oberrohrdorf.

Gabi Bernetta ist freie Mitarbeiterin beim forum:claque.

Walter Benz ist Gemeindeammann von Neuenhof.

Ruth Blum war Stadträtin von Baden und ist Präsidentin der Chronikgruppe Dättwil.

Urs Blum ist Lehrer für Geografie an der Kantonschule Baden. Er wohnt in Zürich.

Hans Bolliger ist Bezirkslehrer und Präsident der Vereinigung für Heimatkunde des Bezirks Baden. Er wohnt in Ennetbaden.

Johanna Bossart ist im Jahr 2004 Stadtfotografin in Baden. Sie wohnt in Zürich.

Ruedi Bürki ist Leiter Marktgebiet Aarau Privatkunden der Credit Suisse. Er wohnt in Baden.

Elsbeth Dietrich ist langjähriges Mitglied des Tennisclubs Baden. Sie wohnt in Baden.

Hans-Jürg Forrer ist Tanzlehrer und Choreograf und wohnt in Kirchdorf.

Dr. Gerhard Gindely ist Präsident der Orchester-gesellschaft Baden und lebt in Baden.

Kristina Isacson ist wissenschaftliche Mitarbeiterin am Institut für Geschichte an der ETH Zürich. Sie wohnt in Wettingen.

Peter Hossli ist Co-Leiter des Animations-Filmfestival Fantoche und lebt aktuell in New York.

Dr. Werner Kanz ist wissenschaftlicher Mitarbeiter

bei der Abteilung für Umwelt im Baudepartement des Kantons Aargau. Er wohnt in Ennetbaden.

Dr. Eugen Kaufmann ist Mitglied der Chronikgruppe Dättwil.

Walter Küng ist freiberuflicher Schauspieler und Regisseur. Er lebt in Baden.

Dr. Markus Lamprecht ist Soziologe und Dozent an der ETH Zürich.

Norbert Lang war lange Jahre Archivar von ABB Schweiz. Er wohnt in Nussbaumen.

Nick Marolf ist Naturwissenschaftler. Er wohnt in Baden-Rütihof und bietet Monatsbulletins über das Wetter, die Natur und den Sternenhimmel an.

Dr. Bruno Meier ist freiberuflicher Historiker und lebt in Baden.

Peter Meier ist Berufsschullehrer und Präsident der Chronikgruppe Rütihof.

Dr. Rolf Meier unterrichtete von 1964 bis 2002 Turnen und Geografie an der Kantonsschule Baden. Er wohnt in Ennetbaden.

Brigitta Luisa Merki ist Gründerin und Leiterin der Tanzcompagnie Flamencos en route. Sie lebt in Oberhofen.

Trudy Müller-Bosshard ist Journalistin und Kreuzworträtsel-Autorin. Sie wohnt in Untersiggenthal.

Patrick Nöthiger ist Leiter der Fachstelle Kultur der Stadt Baden. Er wohnt in Baden.

Marianne Odok-Huser ist freiberufliche Übersetzerin. Sie ist in Wettingen aufgewachsen und lebt in Rüslikon.

Georg Schoop ist Stadtoberförster in Baden und wohnt in Baden.

Michael Sokoll ist Sportredaktor bei SF DRS. Er wohnt in Dättwil.

Dr. Hanspeter Stamm ist Soziologe und Mitbegründer eines Forschungsbüros.

Alfred Staubesand ist Sportredaktor bei der Aargauer Zeitung. Er lebt in Ennetbaden.

Andreas Steigmeier ist Historiker in Baden-Dättwil.

Franz Streif wuchs an der Badener Kronengasse auf und war später Verkaufsleiter. Er wohnt in Oberrohrdorf.

Urs Tresp ist Journalist. Er wohnt in Ennetbaden.

Sandra Walser ist Filmwissenschaftlerin und verant-

wortlich für die Öffentlichkeitsarbeit bei Fantoche. Sie wohnt in Zürich.

Barbara Welter ist Leiterin des Historischen Museums Baden und wohnt in Zürich.

Dr. Tobias Wildi ist als freiberuflicher Historiker und Archivar in Baden tätig. Er wohnt in Wettingen.

Patrick Zehnder ist Historiker. Er erfüllt einen Lehrauftrag in Geschichte an der Kantonsschule Baden und lebt in Birmenstorf.